Eishockeyturnier Dezember 2023

Den letzten Schultag vor den Weihnachtsferien verbrachte die Oberstufe Trimmis gemeinsam in Grüsch in der Eishalle. Treffpunkt war um 8:20 Uhr im Foyer, dort assen wir gemeinsam ein feines Müsli, welches uns die 3. Real vorbereitet hatte. Um 9:00 Uhr fuhren wir gruppenweise mit zwei verschiedenen Cars zu unserem Ziel. Angekommen in der Eishalle zogen die Schüler:innen ihre Schlittschuhe an und waren positiv eingestellt auf den eisigen Tag. Die ersten Spiele starteten um 10:10 Uhr, welche die beiden HCD-Teams besiegen konnten. Nach drei Spielen gab es immer regelmässig die Option frei auf dem Eisfeld zu fahren, währenddessen die Disco Kugel in mehreren Farben hell erleuchtet war. In der Zwischenzeit, als die Eisbearbeitungsmaschine das Feld reinigte, konnten wir uns mit Verpflegung versorgen. Am Ende des Tages gab es eine Siegerehrung für die zwei Gewinnerteams. Bei den Herren gewann das Team Ambri-Piotta und bei den Damen gewann der HC Dynamo. Rückblickend war es ein toller und unterhaltsamer Tag gemeinsam mit der ganzen Oberstufe.

Amira Gstöhl



